
令和４年度 第３回 芳川北小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  令和４年 11月 8日（火）  午後２時から午後４時まで 

２ 開 催 場 所  学校 芳川北小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  見野 閏一郎、河島 茂男、廣野 博子、村松 真弓、建部 透、和田 裕子、鈴

木 章真、髙橋 恵美子、金山 康乃 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ オブザーバー  南陽協働センター  古橋一哲 

６ 学    校  櫻井 敬子（校長）、野嶋 孝弘（教頭）、髙邑 香奈子（教諭）、鈴木 寛子（学

校栄養職員）、岡田 真吾（教諭）、宮本 多代子（CSディレクター） 

７ 教育員委員会  総務課 鈴木陽子 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 熟 議 事 項  

(1) 学校支援経過報告＜金山＞ 

・地域人材活用（クラブ 家庭科・算数支援 部活） 

・お礼の会について 

（２）地域とともに考えていきたいこと 

    ・令和４年度朝食調べ結果から＜学校栄養職員＞・・・・・・・・・・・資料１ 

    ・全国学力・学習状況調査結果〈質問紙〉から＜教務主任＞・・・資料２ 

    ・学校や地域での児童の様子から 

（３）１２月実施の学校評価アンケートについて＜教務主任＞ 

10 会議録作成者  CSディレクター 宮本 多代子 

 

11 会 議 記 録 

  司会の岡田から、委員総数９人すべての出席があるため、会議が成立している旨の報告があった。

また、記録は前回と同じく CSディレクターの宮本が行うことに同意を得た。 

  前回決定している髙橋委員に議長を変え、熟議を開始した。 

（１）学校支援経過報告 

   ・地域人材の募集結果、集まった方々にボランティアとして活動をしていただいた。 

   まず、９月 28日にコロナ対策、守秘義務、スマホについて等のお願いや、説明をした。  

9月にボール投げ教室を 3回、9月から 10月にかけて 5，6年の家庭科のミシンの授業の支援を 

10回、10月には、13日にサツマイモ掘り、20日に町探検と多くの活動をしていただいた。 

  今後、音楽の授業の支援として箏、尺八の予定がある。地域自慢も今学期中に予定されている

し、昔遊びや、書写、職業講話などもボランティアに協力してもらう。 

１学期からのクラブ活動は、今学期２回行われ、終了し、子ども達から良い感想が寄せられた。 

     また、以前から行われている図書館ボランティアの方のプロフィール紹介の掲示も準備中であ 

る。（金山委員） 

    ・卒業式の前にボランティアの方を招いてのお礼の会を開きたい。（野嶋教頭）  



     共に委員の了解を得た。 

（２）地域とともに考えていきたいこと 

  ① 令和 4年度朝食調べの結果を踏まえて学校栄養職員から現状説明がなされた。 

  ・本人が食べないのか。用意されているのに食べないなら、子どもの起床時間と関係があるので

はないか。（見野委員） 

  ・土・日は食べている子どもが多いので、生活が規則正しくなれば食べるのではないか。 

（河島委員） 

  ・親と一緒に食べているのか。一日に一回でも一緒に食べると良い。（鈴木委員） 

  ・子どもが朝起きられないという状況もあるし、家庭によっていろいろだと思う。（建部委員） 

  ・カロリーを示して、食べるように促すのはどうか。（見野委員） 

  ・母親が作るのか買い置きのものかで、カロリーの違いもある。（鈴木委員） 

  ・事情はいろいろあるが、みんなでご飯を食べさせるようにしたい。（村松委員） 

  ・給食室に入って、食事についての関心を深めるということはできないのか（金山委員） 

  ・コロナがはやってからは、給食室は入室禁止である。（学校栄養職員） 

  ・朝食と限らず、食の改善についても知ると良い。（金山委員） 

  ・地場産の食材で調理をしている知人がいる。（鈴木委員） 

  ・パンよりご飯の方が優れていることを知らせると良い。（見野委員） 

  ・コミスクとしてどのようなことができるか話し合いたい（髙橋委員・議長） 

  ・子ども達から朝食を食べるためのアイデアを募ったらどうか。（和田委員） 

  ・嫌いな物もどうしたら食べられるか、子ども達に考えさせると良い。（和田委員） 

  ・子ども達が自主的に考えること、それに教師達がユーモアを交えて食べる楽しさを示していく

のが良いのではないかという校長のまとめに委員の賛同を得た。 

② 全国学力・学習状況調査結果の資料を踏まえて、教務主任から説明がなされた。 

  ・ゲームやネットについては実態をより詳しく調査し、保護者の協力を呼びかけることが必要で

あり、生活アンケートを実施しているので、それを基に個別指導をする予定である。（髙邑教諭） 

  ・説明を聞いて、いろいろわかった（河島委員） 

  ・SNSについての指針はないのか。（見野委員） 

  ・学校としては一般的なこと以上の決まりは無い。（髙邑教諭） 

③ 学校や地域での児童の様子から気づいたことはあれば話し合うという提案が議長からだされた。 

・地域で遊んでいる子どもを見かけなくなっている。コロナのせいで地域の行事が減っている 

ためかも知れないが、地域の人々が子どもを叱ることが無くなった。（建部委員） 

  ・児童の登下校の様子で気付いたことはありますか。（髙橋委員・議長） 

  ・下校時、固まって話している様子を見ることがある。（河島委員） 

  ・地域の人たちに見守られているということを子ども達が感じられると良いのではないか。 

（（村松委員） 

  ・学校のプールサイドの草が伸びているので、草刈りをしたらどうか。（見野委員） 

  ・草刈りについて、委員たちから賛同の声が、多数出た。 

   



（３）12月実施の学校評価アンケートについて配布した資料について教務主任から、説明がされ、委員

の了解を得た。 

 

 12 その他、報告事項等 

    司会より、次回会議は、2月 10日（金）午後２時から会議室で開催する旨の報告があった。 

   また、学校保健委員会、２学期の研究授業についてのプリント、学校運営協議会の自己評価の印

刷物が配布・紹介され、会を閉じた。 


